

Neue EBR-Präsidentin bei ABB

WILHELM KUPER
ABGELÖST

Daniela Schiermeier heißt die neue Vorsitzende des europäischen Betriebsrats (EBR) von ABB. Auf ihrer turnusmäßigen Sitzung Anfang April in Heidelberg wurde sie von den 21 Arbeitnehmervertretern aus 16 europäischen Ländern in ihr neues Amt gewählt.

Kollegin Schiermeier folgt damit als EBR-Präsidentin Wilhelm Kuper nach, der sich nach acht Jahren an der Spitze des europäischen Betriebsrats nicht mehr zur Wahl stellte und am 30. Juni nach 36 Jahren bei BBC/ABB in den Ruhestand geht.

Die Kollegin Schiermeier hat Technische Zeichnerin bei ABB in Mannheim gelernt. Seit mehr als 20 Jahren ist sie in diesem Betrieb beschäftigt und war dort als Jugend- und Auszubildendenvertreterin und später auch als Vorsitzende der Konzern-JAV aktiv. Großes gewerkschaftliches Engagement zeigte sie unter anderem als Mitglied des Bundesjugendausschusses der IG Metall und des

DGB. Zurzeit ist sie Betriebsrätin und Referentin des KBR bei der ABB AG und DL Mannheim. Zudem ist sie seit 2013 Arbeitnehmervertreterin im Aufsichtsrat der ABB AG. Daniela ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Mit ihrer Wahl in den EBR verknüpft sie ehrgeizige und wichtige Ziele. Gemeinsam mit ihren Kolleginnen und Kollegen aus ganz Europa möchte sie die Informations- und Konsultationsrechte des Gremiums auf europäischer Ebene gegenüber dem internationalen ABB Management umsetzen und verfestigen: Für Daniela eine wichtige Voraussetzung dafür, die Interessen der Belegschaft auf Augenhöhe beim

Topmanagement vertreten zu können.

Zudem erhofft sie sich dadurch, die Informations- und Einflussmöglichkeiten der nationalen Arbeitnehmervertreter und Betriebsräte unterstützen zu können. Weiterhin wünscht sie sich eine bessere Sichtbarkeit der EBR-Tätigkeit in der europäischen Belegschaft.

Die IG Metall Mannheim gratuliert Daniela Schiermeier herzlich zu ihrer Wahl und wünscht ihr viel Freude bei ihrer neuen Aufgabe. Ein großer Dank geht auch an den



Von links: stellvertretende EBR-Präsidentin Eva-Lena Pettersson aus Schweden, Wilhelm Kuper und Daniela Schiermeier

Kollegen Wilhelm Kuper für seinen engagierten Einsatz auf vielen Ebenen. Wir wünschen ihm alles Gute für seinen (Un-)Ruhestand. ■

ALSTOM

Die Beschäftigten von Alstom Mannheim bangen um ihren Arbeitsplatz und haben mit mehreren Demos und Kundgebungen gegen die Pläne des Managements protestiert. Aktuelle Informationen rund um die betriebliche Situation bei Alstom findet Ihr tagesaktuell auf

► mannheim.igm.de

Impressum

IG Metall Mannheim
Hans-Böckler Straße 1
68161 Mannheim
Telefon 0621 15 03 02-0
Fax 0621 15 03 02 10
E-Mail:
mannheim@igmetall.de

Internet:
► mannheim.igm.de
Redaktion:
Klaus Stein (verantwortlich),
Benedikt Hummel,
Thomas Hahl

Gute Arbeit, Soziales Europa: 1. Mai in Mannheim

IG Metall am 1. Mai auf dem Marktplatz – Lkw der IG Metall Jugend zur »Revolution Bildung«



Foto: IG Metall Mannheim/Heimut G. Roos

Unter dem Motto »Gute Arbeit. Soziales Europa.« haben die Gewerkschaften in Mannheim den 1. Mai gefeiert. Die Demo führte vom Gewerkschaftshaus bis zum Marktplatz. Ein Truck der IG Metall Jugend warb für die Forderungen der Kampagne »Revolution Bildung« und für den Aktionstag am 5. Juni 2014.

Auf der Kundgebung auf dem Marktplatz sprachen neben anderen Christian Herbon von der IG Metall Jugend sowie der Zweite Bevollmächtigte Klaus Stein zur aktuellen Situation bei Alstom. Für Musik sorgten die »Thunderbirds«. ■

»Move it« am 5. Juni – Gemeinsam für Weiterbildung

Aktionstag der IG Metall Jugend in Mannheim auf der Neckarwiese unterhalb des Collinistegs

Wir wollen an diesem Tag gemeinsam mit euch für mehr Zeit und Geld für Weiterbildung einstehen.

Es wird viele Überraschungen geben und Big FM DJ Boulevard Bou wird für die richtige

Stimmung sorgen. Deshalb treffen wir uns um 15 Uhr auf der Neckarwiese – sei dabei. ■

Weitere Infos auf:
► mannheim.igm.de oder mit QR-Code.

